
Mitgliederversammlung 2024 des Vereins Teuringer Bus´le e.V. 

Die diesjährige Mitgliederversammlung des Teuringer Bus´le am 20.3.2024 begann mit einer großen Überraschung: 

Zwei Mitglieder des Kirchengemeinderats der katholischen Kirchengemeinde Oberteuringen, Gerda Lang und Bernd 

König, überbrachten einen Scheck der Kirchengemeinde in Höhe von 800,00€ als Spende für das Bus´le. Für die 

anwesenden Mitglieder stellte diese Spende eine erfreuliche Unterstützung für die Aktivitäten des Vereins dar. Frank 

Kulke als Vorsitzender des Vereins Teuringer Bus´le e.V. bedankte sich im Namen des gesamten Teams für diese 

außerordentlich großzügige Spende.  

Anschließend begrüßte Frank Kulke die Anwesenden und begann mit dem Rückblick auf das vergangene Jahr. Zuerst 

gedachten die Anwesenden der verstorbenen Mitglieder des Vereins Werner Schulmayer und Ulrich Müller-Adam.  

Danach referierte der Vorsitzende über die Entwicklung und die Aktivitäten des Vereins in 2023. Sehr erfreulich hat 

sich die Mitgliederzahl entwickelt, sie stieg bis Ende Dezember 2023 von 64 auf 70 Mitglieder, mittlerweile sind es 76. 

Seit Gründung des Vereins ist das Bus´le 1530-mal gefahren (Stand März 2024). Das Angebot der Fahrten konnte 

Dank drei neu dazugekommenen Fahrern auf einen zusätzlichen Fahrtag – Mittwoch – und weitere Veranstaltungen 

wie z.B. den Badetag in Bad Waldsee ausgeweitet werden.  

Der Vorstand des Bus´le ist fortwährend damit beschäftigt, Fördermittel zu akquirieren, die 2023 unter anderem für 

die Anschaffung von Werbematerial oder die Finanzierung der Vereinsverwaltungs-Software genutzt werden 

konnten. Um die Einnahmen zu verbessern hat das Bus´le Team auch einen Stand beim letztjährigen Adventsmarkt 

betrieben. 

Der Vorstand hat in der Gemeinderatssitzung vom Mai 2023 darüber berichtet, wie sich das Bus´le bis dahin 

entwickelt hat. Im Juni nahmen einzelne Vorstandsmitglieder an einem Vernetzungstreffen aller Bürgerbusse im 

Bodenseekreis statt, im Verlauf des Jahres gab es weitere Treffen mit dem Linzgau Shuttle. An einem der Treffen 

waren Sozialminister Manne Lucha und die MdL Martin Hahn und Klaus Hoher zu Besuch. Außerdem wurde ein 

Workshop der Vorstandsmitglieder durchgeführt mit dem Ziel, die Aufgaben im Verein zu strukturieren und möglichst 

sinnvoll aufzuteilen. 

Nach dem Bericht des Vorsitzenden Frank Kulke legte Gabriele Glas den Kassenbericht vor, der unter 

Berücksichtigung der erst im Januar 2024 für das vergangene Jahr eingegangenen Fördermittel einen ausgeglichenen 

Haushalt aufweist. Eine Spendenaktion für den Auskauf des Fahrzeugs soll bald gestartet werden.  

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung war der Bericht der Kassenprüfer Ingo Kitzmann und Günther Schnappauf, 

der keine Beanstandungen enthielt und mit einem großen Lob für die Kassenwartin endete. 

Nach dem Kassenbericht wurde der gesamte Vorstand einschließlich Gabriele Glas als Kassenwartin durch Ingo 

Kitzmann und Günther Schnappauf entlastet. 

Anschließend wurden unter Leitung von Ingo Kitzmann Frank Kulke als erster Vorsitzender und Ursula Hutzel als 

Schriftführerin einstimmig wiedergewählt. 

Am Ende der Vorstandssitzung hat der Vorsitzende noch mitgeteilt, dass Dominik Wolf und Alexandra Krause 

bedauerlicherweise als Beiräte ausgeschieden sind. Aus diesem Grund werden weitere Mitarbeiter zur Verstärkung 

des Vorstandsteams gesucht. Abschließend dankte er noch allen aktiven Mitgliedern für ihren unermüdlichen Einsatz 

für das Bus´le. 

Die Mitgliederversammlung fand noch einen geselligen Ausklang im Vorstandsteam. 

Die Vorstandschaft 


